

サケの回帰

今後に期待



舟の上で人工受精

回帰の始まりが平年より遅く、心配されたサケも今年に入りやっと千匹を超えて、捕獲員の皆さんも、ホツとしているところです。（一月二十二日現在一〇六六匹）

捕獲員の皆さんは、孵化技術を向上させようと研修に参加するなど、とても熱心に取り組んでおり、今年度からは捕獲したその場ですぐに採卵し、人工受精をする新技法に切り替えました。これからも成果が期待されるところです。

平成元年となつた一月八日
海匝地区少年少女剣道大会が

八日市場二中で開催され、光

町からも団体戦に五チームが参加しました。

日吉スポーツ少年団は、決勝戦へ進みましたが旭のチームを攻めきれず惜しくも準優勝に泣きました。

個人戦の部でも善戦し、次の成績を收めました。

なお、加瀬成子さんは、十

準優勝 佐久間恵子

二月十一日千葉市で行われた第八回千葉県スポーツ少年団剣道交流大会兼第十一回全国予選の個人戦で第三位の成績を收めました。

子供たちの歓声に沸く 三バスケットボール 大会



日吉スポーツ少年団
剣道大会で好成績

男子低学年の部	優勝 川野 正和	準優勝 平野 敏男
女子低学年の部	優勝 増島 淳子	
男子高学年の部	優勝 加瀬 成子	
女子高学年の部	三位 植名 知子	

日吉スポーツ少年団
剣道大会で好成績

一月十四日町体育館で少年少女ミニバスケットボール大会が開催されました。底冷えのする中、寒さを吹き飛ばすかのように歓声が体育馆を埋め、熱戦が繰り広げられました。

結果は次のとおりです。

男子の部

優勝 南条小

準優勝 東陽小

女子の部

優勝 白浜小

準優勝 南条小

フリースロー男子の部

優勝 日吉小

準優勝 白浜小

フリースロー女子の部

優勝 日吉小

準優勝 白浜小

（光町防犯協会会長・宮川人）に、八日市場

大木 正さん

大木 正さん 防犯功劳に感謝状

警察署長から感謝状が贈られました。

大木さんは昭和六十年から光町防犯協会東陽支部長として、六十二年からは同協会会長として、地域の防犯活動を積極的に推進し、犯罪防止のためにご尽力いただきています。

防犯ポスター展で 齊藤 真くん銀賞に



全国防犯運動の一環として
行われた防犯ポスター展で、

齐藤真くん（橋場・東陽小六）
年の作品が銀賞に選ばれました。

男子の部	優勝 南条小
女子の部	優勝 白浜小
フリースロー男子の部	優勝 日吉小
フリースロー女子の部	優勝 白浜小